Politique

Activités présidentielles

Cynthia H. Akuetteh chez Ali Bongo Ondimba

Jonas OSSOMBEY

Libreville/Gabon

Au menu de l'entretien d'hier, au palais présidentiel, entre le président de la République et l'ambassadrice des États-Unis au Gabon, l'état de la coopération entre Libreville et Washington, les préparatifs du sommet sur la sécurité nucléaire aui aura lieu, en présence du chef de l'Exécutif gabonais, dans la capitale américaine à la fin de ce mois. Ainsi que les élections présidentielles, prévues cette année, dans les deux pays.

LE chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, a reçu, hier, en audience, au palais de la présidence de la Répu-

blique, l'ambassadrice des États-Unis d'Amérique au Gabon, Cynthia H. Akuetteh. Les préparatifs du sommet de Washington sur la sécurité nucléaire, auquel va prendre part le président gabonais, la fin de ce mois, les élections présidentielles dans les deux pays, et la coopération bilatérale entre Libreville et la capitale américaine sont parmi les sujets abordés au cours de cet échange.

Les autorités américaines vont organiser, en fin mars, le sommet sur la sécurité nucléaire dans la capitale fédérale de ce pays. En ligne de mire la coordination des efforts internationaux dans la lutte contre le terrorisme nucléaire. Comme il y a deux ans, à la Haye, au Pays-Bas, le nu-

méro un gabonais sera présent parmi une cinquantaine de chefs d'Etat et de gouvernement attendus au pays de l'Oncle Sam. Avec Mme Akuetteh, il s'est agi de faire le point sur ces travaux. A noter qu'Ali Bongo fait partie des trois présidents africains à ladite rencontre.

En outre, les deux personnalités auront certainement abordé les questions en rapport avec les élections présidentielles qui se tiendront en 2016 autant au Gabon qu'aux États-Unis. Si les Américains devront choisir un successeur à l'actuel locataire de la Maison Blanche, Barack Obama, dans notre pays le scrutin présidentiel est programmé pour la fin du mois d'août prochain. Le

Un instantané de l'audience

président Ali Bongo Ondimba, qui s'est déclaré candidat à sa propre succession, devra affronter plusieurs autres challengers, pour la plupart issus de l'opposition. Avec son hôte, la chef de la diplomatie US au Gabon est certainement revenue avec son

hôte sur les conditions d'organisation de échéance importante, et surtout l'éventuelle contribution de son pays au bon déroulement de ladite ce scrutin.

D'autres sujets, en vue du renforcement des liens entre les deux pays ont sans nul doute été abordés. Rappelons qu'ils sont engagés dans la lutte contre la piraterie maritime, le terrorisme international, la protection de la faune et de la flore. Autant de préoccupations se situant au centre des échanges dynamiques entre les deux capitales.

PDG/Congrès provinciaux de la Ngounié et la Nyanga Tous en ordre de bataille derrière Ali Bongo Ondimba



Hiérarques PDG de la province de la Ngounié...

Juste KOMBILE MOUSSAVOU

Libreville/Gabon

LES provinces de la Ngounié et la Nyanga n'étaient pas en marge, le week-end dernier, de l'organisation des congrès provinciaux du Parti démocratique gabonais (PDG). Réunis à Mouila et Tchibanga, les militants, venus de l'ensemble des départements de leurs provinces respectives, ont, à travers diverses motions, réaffirmé leurs soutiens à la candidature d'Ali Bongo Ondimba à la prochaine élection

tout en lui promettant ''une victoire sans bavure''. A mouila, chef-lieu de la Ngounié, les travaux, dirigés par Patrice Tonda, se sont déroulés conformément à la lettre d'orientation du secrétariat exécutif du PDG. Il en a été de même à Tchibanga, capitale de la Nyanga, où Francis Ntolo Eya'a a dirigé les débats en présence, tout comme à Mouila, des membres du



... et ceux de celle de la Nyanga à l'ouverture des

le soutien et l'attachement à Ali Bongo Ondimba se justifient d'autant plus que, selon eux, en six ans de magistère, le chef de l'État a à son actif plusieurs réalisations. Notamment en matière d'infrastructures routières, érecdes structures sanitaires, lutte contre le chômage des jeunes, etc. Forts de tout cela et conscients des enjeux po-



A Mouila...

litiques de l'heure, l'assistance s'est engagée solennellement à se ranger derrière le "candidat naturel" de leur parti, afin qu'il continue l'œuvre de développement amorcée depuis son accession à la magistrature suprême.

De fait, hiérarques et militants ont pris date pour le congrès extraordinaire d'investiture, prévu aprèsdemain à Libreville.



